



AJS-Blackfox sensibilise ses salariés à la protection des abeilles



Située à Saint-Germain-sur-Moine, l'entreprise AJS-Blackfox (spécialisée dans les bottes, sabots, gants et accessoires de jardin, présente dans 26 pays) a toujours été sensible aux problématiques environnementales. Depuis trois ans, la marque Blackfox participe à la sauvegarde des abeilles et des apiculteurs en soutenant « Un toit pour les abeilles ». Cette association propose aux entreprises

et aux particuliers de parrainer une ruche. Une ruche « Blackfox » a été ouverte depuis 2014 chez l'apiculteur David Devergne, près de Cholet. Après avoir sensibilisé ses clients, le groupe rallie ses salariés à cette cause, notamment par le biais d'évènements et d'actions mis en place par l'entreprise (newsletters de l'apiculteur envoyées aux salariés les informant de l'évolution de la ruche Blackfox, de la production de miel...). Un espace spécialement dédié à l'association a été agencé dans les bureaux d'AJS-Blackfox pour permettre aux salariés de mieux comprendre l'intérêt de ce partenariat et l'importance des abeilles. Affiches, photos et pots de miel « Blackfox » ont pris place au centre des locaux, pour une visibilité maximale auprès du personnel. ●

www.untoitpourlesabeilles.fr